



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Gonzalo Jiménez-Blanco, in memoriam de este jurista total

Hace cinco años, en un sábado tan caluroso similar al que vamos a pasar este 27 de julio, recibíamos una desagradable noticia, no por esperada, trágica. **Gonzalo Jiménez-Blanco fallecía a los 57 años de edad tras una larga enfermedad.**

El recuerdo de su impronta y forma de ser sigue presente en la comunidad dicha. La revista en papel de Economist & Jurist publicará un artículo escrito por **Cristina Calvo**, una de sus más estrechas colaboradoras donde explica qué clase de liderazgo ejercía Gonzalo.

Ese artículo concluye señalando que *"la contribución de Gonzalo a la oficina de Madrid de Ashurst fue enorme, pero es solo una parte de la huella que ha dejado en todos los que le conocimos y tuvimos la suerte de compartir parte de nuestras vidas con él.*

De los 16 años que yo compartí con él, me queda el recuerdo de tantos momentos compartidos, de lo mucho que aprendí de él y de su energía y sus ganas de vivir. Y también que la vida no espera.

Gonzalo era, además de una eminencia en financiero y derecho público, un reputado árbitro, y si la enfermedad no hubiera truncado su sueño de abrir una boutique de arbitraje una vez se retirara del despacho, seguramente ahora mismo estaría trabajando allí con su amigo Sebastian Albella, expresidente de la CNMV, al que según me dijo muchas veces pretendía convencer para que fuera su socio.

Para muchos ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |